

DEBA



Todo han sido victorias para los jóvenes debarras excepto la última jornada que cedieron un empate. :: SALEGI

El infantil txiki finaliza la fase de grupos invicto y líder

El cadete femenino pierde contra el Anaitasuna y se complica la permanencia

:: ANDER SALEGI

DEBA. Algunas categorías del club Amaikak Bat ya han terminado la temporada. Mientras que otras continuarán hasta finales de este mes, como es el caso de el regional de División de Honor. Parecen haber encontrado otra vez la buena dinámica de juego y es que después de que en casa le ganara al Vasconia con facilidad, ahora esta jornada lo tuvo difícil para conseguir un punto ante el Añorga. El equipo se desplazó al barrio donostiarrá. El conjunto local se adelantó en el marcador gracias a un gol de estrategia tras el lanzamiento de un córner. En la recta final los de Añorga pecaron de confiados, y es que dos minutos antes de que Unai Mancisidor anotara su decimonoveno gol en su cuenta particular, el Añorga falló un penalti. El lanzamiento fue al estilo Panenka. El gol del debarra fue de cabeza ajustado al palo desde el punto de penalti.

El regional femenino se desplazó a Zumaia para enfrentarse al Zumaiko. Las debarras comenzaron ganando gracias a un gol de Esti. El partido fue bueno y reñido, hasta que en la recta final las fuerzas de las debarras disminuyeron y las de Zumaia aprovecharon para anotar el gol del empate. Ambos equipos del regional continúan con la temporada.

El juvenil finalizó la campaña futbolística con un empate a uno ante el Iliintxa. El encargado de marcar el gol para los debarras fue Axular. El cadete masculino es otro equipo que ya ha terminado la temporada y lo hizo frente a la Real Sociedad. Los donostiarras demostraron su superioridad ante el conjunto debarra



Mancisidor logró el gol del empate en el Regional. :: SALEGI

que poco pudo hacer contra los continuos asedios de los realistas. Amets anotó el único tanto debarra. El cadete femenino jugaba un partido importante por la permanencia contra el Anaitasuna. Las debarras perdieron y ahora solo una carambola (milagro) de otros resultados dejaría a las debarras una temporada en categoría de honor. La encargada de marcar el gol para el conjunto local fue Amutxastegi.

El primera infantil finalizó la temporada con una victoria. Derese y Borja fueron los encargados de marcar los goles. El infantil txiki ha finalizado la fase de grupos invicto y líder. Todo han sido victorias, excepto la última jornada que cedieron un empate. El equipo se desplazó a Behobia para disputar la última jornada. Los encargados de marcar los goles para el conjunto debarra fueron Rodríguez y Aranberri. El infantil femenino que atravesaba una mala racha de resultados, se despidió de la temporada con una victoria ante el Hernani. Las encargadas de marcar los goles fueron Amaia y

RESULTADOS

División de honor Regional:
Añorga - Amaikak Bat. 1-1.

Regional femenino:
Zumaiko - Amaikak Bat. 1-1.

Juvenil honor:
Amaikak Bat - Iliintxa. 1-1.

Cadete honor:
Real Sociedad - Amaikak Bat. 5-1.

Cadete honor femenino:
Amaikak Bat - Anaitasuna. 1-2.

Primera infantil:
Intxurre A - Amaikak Bat. 0-2.

Infantil txiki:
Behobia - Amaikak Bat. 2-2.

Infantil honor femenino:
Hernani - Amaikak Bat. 1-2.

Alevín:
Amaikak Bat - Elgoibar. 5-2.

Maren. El alevín goleó al Elgoibar, Michael logró un hat-trick e Iker un doblete.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.924, mientras que el 2.088 se ha quedado como suplente.

Derbi femenino

Todo socio de la Real interesado en acudir el domingo a la tarde a Anoeta para presenciar el encuentro femenino Real Sociedad-Athletic dispondrá de autobús para desplazarse, para ello deberá apuntarse cuando se den los tickets (hoy) para el partido Real Sociedad-Leganés.

'Gurean' dokumentala

Ostiral honetan, hilak 11, arratsaldoko seiretan 'Gurean' dokumentalaren aurkezpena eta eztabaida egingo da Kultur Elkartean. Lau urtetan zehar Euskal Herriko jai desberdinetan hartutako irudien bidez animaliei ematen zaien erabilera ikustenda bertan.

ONDARROA

Las conserveras participan en una iniciativa para mejorar la calidad del río

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Las conserveras de Berriatua están participando en una iniciativa de carácter medioambiental que tiene como objetivo contribuir a mejorar la calidad ecológica de las aguas del río Artibai, según informan las investigadoras de AZTI, Monica Gutierrez y Susana Etxebarria, expertas en procesos alimentarios, eficientes y sostenibles.

Las empresas Conservas Aguirreoa, S.A., Conservas Güenaga, S.A., Hermanos Echevarria Idoeta, S.A. y Conservas Marino Martinez de Luco Marmar, S.A. son parte activa del proyecto Life Verticalim, inanciado por la UE, y cuyo coordinador es el Consorcio e Aguas de Bizkaia, como entidad gestora del agua en la comarca. Además, completan el consorcio del proyecto los centros tecnológicos AZTI y CEIT IK4.

Uno de los objetivos principales del proyecto es mejorar la sostenibilidad y la eficiencia de los procesos productivos de estas 4 empresas de conserva de pescado, y para ello en la primera fase del proyecto, AZTI ha desarrollado planes de ecoeficiencia a medida para cada una de ellas. «Con la implantación de dichos planes ecoeficientes se han identificado oportunidades de mejora en los consumos de agua, la optimización del uso de materias primas, minimización

en la generación de vertidos y residuos así como en la valorización de subproductos.

La implantación de estas medidas de mejora ha contribuido a minimizar y a mejorar la calidad del vertido de las conserveras para su posterior integración en la red de saneamiento urbana de Berriatua», señalan las investigadoras de AZTI.

Todo ello parte del año 2016 cuando Consorcio de Aguas conectó el saneamiento de Berriatua con la EDAR de Galtzuaran ubicada en Ondarroa. Un año más tarde, las empresas participantes en el proyecto han realizado importantes inversiones de entre 100.000 y 150.000 euros para la instalación de plantas individualizadas de tratamiento para la pre-depuración de sus vertidos y así, poder incorporarlos a la red de saneamiento urbana existente. A lo largo de este año, el proyecto Life Verticalim se encuentra inmerso en el segundo gran reto de los establecidos en su hoja de ruta, que consiste en la integración segura de los vertidos industriales del sector de la conserva de túnidos (las 4 participantes y Conservas Ortiz en Ondarroa) en la red de saneamiento para que tenga el menor impacto posible en la calidad del vertido final de la depuradora para preservar el ecosistema marino de la zona de acantilados próxima al punto de vertido de la planta.

ERMUA

El 68% de los hogares ya se ha inscrito en el nuevo sistema de contenedores

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Un total de 5.361 usuarios cuentan ya con la tarjeta que permitirá abrir los contenedores del orgánico y del rechazo a partir de las próximas semanas. 4.583 usuarias ya estaban apuntadas con anterioridad y contaban con la llave de apertura de los contenedores de residuos orgánicos, mientras que 3.318 personas todavía no habían solicitado dicha llave.

Desde la apertura de la oficina de información de Erdikokale, 778 personas han obtenido su tarjeta (que sustituye a la anterior llave), junto al kit de reciclaje compuesto por una cesta, bolsas compostables y un folleto informativo. Por lo tanto, casi un 68% de los hogares de Ermua cuenta ya con una tarjeta que permitirá depositar tanto los residuos orgánicos como el rechazo en nuestro municipio. Además, la oficina informativa de Erdikokale permanecerá abierta hasta el día 16. Las personas que toda-

vía no se han inscrito al nuevo sistema de contenedores pueden hacerlo en la oficina de Erdikokale, en el antiguo local de la panadería Bolintxo y la txosna de fiestas (Casa Lucre, paralelo a la degustación Goxo Goxo). El horario de la oficina es de lunes a viernes de 9.30 a 14.30 y de 15.30 a 19.30. Entre el 9 y el 16 de mayo, sin embargo, el horario será de 09:00 a 15:00. A partir del jueves 17 las consultas se atenderán en Abiapuntu.

Según los datos de la Mancomunidad Comarcal de Debabarrena, la recogida selectiva de residuos urbanos suma el 40,40% de lo recogido en Ermua, mientras que el rechazo alcanza el 59,60%. Los objetivos que la Mancomunidad se ha impuesto son alcanzar una cota del reciclaje del 60% en 2020 en lo referido a la recogida y separación selectiva de bio-residuo, del papel, madera, plástico, vidrio y metales; y para el año 2030, reciclar el 65% de los residuos urbanos.

EN BREVE

Eskolabari reedita estos días el camino escolar

MOVILIDAD

El colegio Eskolabari reedita esta semana la iniciativa del camino escolar. El centro aprovecha la primavera, habitualmente más benigna en cuanto a la climatología, para poner en marcha esta actividad. El camino escolar es un programa que impulsa el centro buscando modos más sostenibles de movilidad, cuyo

objetivo principal es fomentar los desplazamientos diarios de casa a la escuela a pie de manera autónoma entre el alumnado. Madres y padres voluntarios, integrantes de la AMPA del centro, se encargan de la vigilancia de aquellos puntos y cruces que se identifican como más sensibles para el paso de su alumnado. Esas personas llevan un chaleco reflectante y esta labor es reforzada por la presencia de la Policía Municipal que colabora en la actividad.



Escolares del centro se dirigen hacia las instalaciones. :: A. L.

Ampliación del plazo para recoger tarjetas

HASTA EL DÍA 16

El Ayuntamiento de Ermua informa que la oficina de Erdikokale para la solicitud de tarjetas para los nuevos contenedores permanecerá abierta hasta el 16 de mayo. Una vez transcurrido el plazo de ampliación de la oficina de información, los vecinos de Ermua que no hayan recogido el kit para el reciclaje deberán acudir a la oficina de atención ciudadana Abiapuntu a partir del día 17 de mayo.

Las Jornadas das Letras Galegas vuelven a Ermua esta semana

La cultura gallega, el pulpo y las barracas vuelven a ser protagonistas en un año especial, que celebra el 50 aniversario de la creación del centro

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Las Jornadas das Letras Galegas vuelven a llenar de ambiente, cultura y gastronomía de Galicia las calles de Ermua. También las barracas se instalarán en Okinzuri desde este viernes.

Si bien el programa ya se ha puesto en marcha, será este fin de semana el que albergue la mayor parte de las actividades de este año, que celebra el medio siglo de la constitución del Centro Gallego de la villa.

Las actividades continuarán hoy con el campeonato de fútbol por parejas, que se celebrará en el bar Ambigú del Centro Gallego, de la calle San Isidro. Comenzará a las 19.30 horas.

Todos los campeonatos organizados por el centro están abiertos a todos los públicos.

El jueves, a la misma hora se celebrará el campeonato de Chave. En caso de lluvia se disputará en los locales.

El viernes, sábado y domingo habrá pulpo para su venta y degustación, así como otros productos gallegos, en la calle San Isidro. La actividad estará animada con música ambiente.

En concreto, el viernes, a partir de las 18.30 horas, se llevará a cabo la apertura del puesto del pulpero, para su venta y degustación.

El grupo Os galaicos, de la Casa de Galicia de Eibar, ofrecerá también su clásica 'gaita-poteo', por las calles de la villa. Comenzará a las 19.30 horas.

A las 20.30 horas se contará con la actuación estelar de la conocida solista Mar Rivero. Esta se ofrecerá en el palco de la calle San Isidro, frente al Centro Gallego.

Los actos del sábado comenzarán con la concentración, en el Centro Gallego, de los grupos folclóricos invitados y su posterior desfile hasta la plaza Cardenal Orbe. En este desfile participarán el grupo ermuarra Txindurri y el grupo gallego Espalladoiro del Centro Gallego de Llodio. Este pasacalles comen-

zará a las 11.30 horas.

A las 12.00 horas se llevará a cabo la presentación de esta edición de las Letras Galegas. Seguidamente, a las 12.15 horas, se celebrará un alarde de canto y danza de los grupos mencionados en la plaza.

La actuación del grupo Salsare-

na, de Lugo, será otra de las atracciones a destacar en estas jornadas, ya que será uno de los grupos invitados. Se encargará de la sesión vermouth, a partir de las 13.00 horas, en la plaza.

A las 14.00 horas se celebrará el 'Vino de Honor' para las autoridades invitadas y estará amenizada por Espalladoiro.

Comida de Hermandad

A las 15.00 horas dará comienzo la comida oficial de hermandad en la sede.

La orquesta gallega Salsarena actuará de nuevo en la plaza, de 19.00

a 22 horas y hasta las 2 horas. En el descanso se contará con la actuación de la solista Mar Rivero.

El domingo, a partir de las 11.30 horas, se reunirán los grupos invitados (Txindurri, Flor de Tomillo del Centro Extremeño de Ermua y el grupo Os fillos de Breogan de Pamplona). Estos bailarán a partir de las 12.00 horas en la plaza.

Después se celebrará el 'Vino de Honor' para todos los colaboradores. A partir de las 13.00 horas volverá Salsarena y a las 14.00 horas Os Fillos de Breogan. Por último, de 19.00 a 22.00 horas, Salsarena cerrará las jornadas.



El ambiente gastronómico y musical volverá a las calles de Ermua. :: A. LASUEN

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICIA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa, 10).



Prest. Eibarko Bizikleta Plazan bildu ziren atzo 'Tantanez tantan' ekitaldian parte hartzera dei egiteko. :: FÉLIX MORQUECHO

'Tantanez tantan' euskararen olatu berriua hilaren 19an izango da

Atzo aurkeztutako ekimena bere seigarren ediziora iritsiko da gantxila eskuz esku Urkizutik Untzagara eramanda

:: FÉLIX MORQUECHO

EIBAR. Kostaldetik etorritako tsunamirik ez da egongo hemendik hamar egunera, baina bai Eibar euskaraz blai utzi nahi duen olatua. Urkizuko iturrian hasi eta Untzagaraino ailegatuko da 600 bat pertsonen laguntzarekin. Horretarako deialdia egin zuten atzo Eibarko Bizikleta Plazan 'Tantanez tantan, Eibarren euskaraz blai!' lelopean egingo den ekitaldian parte hartzera.

Eibarko Euskalgintzaren mahaia seigarren aldiz antolatu du 'Tanta-

nez tantan' ekitaldia, eta aurten Eibarren Akebai plataformaren babesa da berritasuna. Beste aldaketa bat: Euskaraldia ekimenarekin lotuta dago. Azken hau udazkenean egingo da Euskal Herria mailan eta Euskaraldiko panpinak izango dira gantxila hartuko duten azkenak. Jarraian ekitaldi honen aurkezpena egingo da ere.

Baina 'Tantanez tantan' egitasmoak aurreko urteetako prozedura eta helburua jarraituko du. Gantxila bat Urkizuko iturrian urez beteko dute eta eskuz esku eramango dute kaleetan zehar Untzagaraino. Aurten, aurreko edizioetan baino ordu bete lehenago hasiko da ibilbidea, eguerdiko 12:00etan. «Jendeari 11:30erako dagokion tartean egotea eskatuko diogu, eta pazientzia izan dezatela. Eta arropa urdinez eta koardrodun zapiarekin jantzita etor daitezela ere bai», azaltzen dute anto-

latze taldetik. Aurretik deialdia luzatu zaie Eibarko hainbat kolektibori eta bakoitza tarte jakin batean kokatuko da.

Baina deialdia irekia da eta herriko edonork parte hartzeko aukera izango du. «Ibilbide guztia giza kaetan osatzeko 500-600 bat lagun behar ditugula aurreikusten dugu, ez da gutxi, eta beraz dei egiten diegu eibartar guztiei maiatzaren 19an ibilbidea osatzen egon daitezela, eibartarrok euskaraz bizi nahi dugula lau haizetara aldarrikatu dezagun» diote.

Kartela eta pegatinak

Atzoko ekitaldiak kartela eta edizio honetara begira sortu diren pegatinak aurkezteko ere balio izan zuen. Herria girotzea da helburua eta horretarako lagunduko dute Mogel Isasiko hankapaloak eta Musika Eskolako soinu-joleak. Hauek 19an ka-

leak alaitzen egongo dira eta berritasun moduan Eibarko Batukada Feminista ere arituko da.

Ekitaldi honen ardura Eibarko Euskalgintzaren mahaia da. Eraikunde hau orain dela hamarkada bat osatu zen, Kontseiluak hamar urte bete zituela eta lehen 'Tantanez tantan' antolatuz. Ordutik hona bi urtean behin ospatzen da euskararen aldeko ekitaldia parte-hartze zabala lortuz.

Gaur egun 15 bat kidek osatzen dute Eibarko Euskalgintzaren mahaia. Bertan herriko ikastetxe guztiak daude, euskaltegiak, Astixa, Arrate Kultur Elkarte, Eibarko Klub Deportiboa, Badihardugu eta Eta kitto! Euskara Elkarte. Mahaia parte hartu nahi duen edonori irekia dago eta urtean zehar 'Tantanez tantan' antolatzeaz gain abenduko Euskararen Eguneko ekitaldiaz ere arduratzen da.

EN BREVE

Los grupos Kalakan y Khami, en el Coliseo

EL SÁBADO

:: Unir tradición y modernidad es una de las claves de Mugak, un proyecto que comparten los grupos Kalakan y Khami que se podrá ver este sábado día 12 a las 20.30 horas en el Coliseo. Las dos formaciones compartirán con temas tradicionales y otros nuevos, tocados con instrumentos que van desde el sonido ancestral de la txalaparta o la alboka a elementos de la música electrónica. Las entradas están a la venta.

Actividades por el Día contra la lesbofobia y transfobia

17 DE MAYO

:: Gehitu Eibar ha organizado una serie de actividades con motivo del Día internacional contra la lesbofobia y la transfobia que se celebra el 17 de mayo. Por ese motivo en la víspera habrá una proyección de cortometrajes a las 18.30 en Portalea con 'Moiré', 'Carta' y 'Soy transgénero'. Ya el día 17 habrá un stand informativo en Unzaga desde las 18.00, concentración a las 18.30 y seguidamente un pequeño recorrido «contra la LGTBifobia».

Inscripción para los nacidos en 1948

26 DE MAYO

:: Los nacidos en el año 1948 celebrarán un encuentro de quintos con una comida de hermandad el 26 de mayo. La fecha tope para apuntarse es el día 12, haciendo un ingreso de 90 euros en la cuenta de Caja Laboral 3035.0023.91.023.1.15687.7, indicando nombre y apellidos.

Enfermedades y sus causas, en Ikasten

MAÑANA

:: Ikasten ofrecerá mañana, jueves, una conferencia que tendrá como tema 'Enfermedades y sus causas emocionales'. El acto tendrá lugar entre las 10.00 y 12.00 horas en Armeria Eskola. La ponente será Carlota Olaizola.

El Orfeón de Debabarrena actúa el sábado en Ermua

:: F. M.

EIBAR. El vigésimo aniversario de la junta local de la Asociación Española Contra el Cáncer en Ermua será la ocasión con la que el Orfeón de Debabarrena vuelve a actuar. Será un concierto conjunto con la coral Pispilu de Ermua. La actuación tendrá lugar este sábado día 12 a las 20.30 horas en la iglesia de Santia-

go Apóstol de Ermua.

DBOR son las siglas en las que se agrupa la Asociación Coral Debabarrena Orfeioa, un colectivo que participa «con gran ilusión en este concierto, en el que se quiere también agradecer y reconocer la labor que los voluntarios de esta Junta realizan. Esperan que el repertorio elegido para la ocasión agrade al públi-



Voces. El Orfeón de Debabarrena en un recital anterior. :: MORQUECHO

co asistente y anime a algunos de ellos a sumarse a sus filas» indican en una nota.

El Orfeón se puso en marcha en el año 2016 con sus primeras actuaciones, como un proyecto dirigido a consolidar un grupo de canto para música sinfónica que reuniese a aficionados de todo el Bajo Deba. Ese carácter comarcal le ha llevado a actuar en distintas localidades. Sin embargo, la formación continúa abierta a incorporar nuevas voces con el objetivo de ampliar el número de participantes y poder ampliar su repertorio.